

EDITORIAL

Las autoridades de la Facultad han realizado enormes esfuerzos para continuar avanzando en el desarrollo de un proyecto académico, que permita que este plantel de educación superior siga ubicado en el sitio que le corresponde tanto en el ámbito de la docencia como en la investigación y en su contribución para el desarrollo nacional.

Es así, que se han logrado importantes logros con la aplicación de medidas tendientes a mejorar la docencia y la atención a los estudiantes. También las decisiones adoptadas en el ordenamiento financiero, han dado frutos positivos.

Sin embargo, esto es el comienzo de un largo caminar. Falta mucho por hacer. El sacrificio realizado por toda la comunidad universitaria ha sido muy loable y ha merecido el reconocimiento y agradecimiento de parte de las autoridades.

Esa generosidad mostrada deberá continuar aún con más fuerza, debido

que pese a los avances logrados, decisiones adoptadas en otros servicios fuera de la Facultad, entraban seriamente los proyectos académicos que se comenzaron a aplicar a comienzos de año. De ahí que sólo con entrega, unión, responsabilidad y firmeza lograremos todos, como un solo cuerpo, vencer los obstáculos y conseguir las metas trazadas.

Esta Facultad tiene un prestigio merecido, obtenido precisamente por ser única en su género, donde se desarrollan las ciencias básicas, ciencias de la ingeniería y las humanidades, y que además de haber formado a cientos de generaciones de ingenieros que han contribuido al desarrollo nacional, se destaca por la investigación que realizan sus académicos.

Existe pues, un deber ineludible de continuar adelante, avanzando con creatividad, eficiencia y tenacidad desde el ámbito en que cada uno de nosotros desempeñamos nuestras labores.